

98. Generalversammlung des VMC Zeiningen

Zur 98. Generalversammlung am 15. Januar 2010 konnte der Vorstand des Veloclubs Zeiningen 76 Aktiv-, Passiv-, Ehren- und Freimitglieder in der Schützenstube „Röti“ in Möhlin begrüßen.

Nach den üblichen Traktanden, dem Protokoll der letzten Versammlung, der Rechnung und dem Budget, verlas der Präsident den Jahresbericht. Der umfangreiche und sehr detaillierte Bericht wurde mit Bildern der verschiedensten Anlässe ergänzt: Ski-Weekend auf der Lenzerheide, Eröffnungstour mit Apéro, Fischessen, Bike-Woche in den Bündneralpen, 3-tägige Velotour in Seefeld, um nur einige zu nennen.

Aus den Jahresrückblicken von Hanspeter Bischofberger Tourenleiter und Stefan Freiermuth Jungbiken, konnten die VersammlungsteilnehmerInnen Einblick in die vielen Angebote und Tätigkeiten des aktiven Vereinslebens nehmen. An dieser Stelle ist speziell die hohe Teilnehmerzahl des jeweils am Samstagmorgen durchgeführten Junbikens zu erwähnen. Unter der engagierten Leitung von Stefan Freiermuth und seinem Team nehmen durchschnittlich über 20 Kinder an den Trainings und Ausfahrten teil.

Hanspeter Bischofberger, Tourenverantwortlicher, zeichnete sämtliche 52 Touren mit Total 3'552 km und 49'953 Höhenmeter auf. Aus den Auswertungen konnten alle Daten, wie gefahrene Kilometer, Anzahl Höhenmeter, Teilnehmerzahl pro Ausfahrt, etc. entnommen werden. Mit 30 Ausfahrten waren Steffen Tüchle und Gusti Hohler gefolgt von Hanspeter Bischofberger mit 27 Ausfahrten auf dem Siegerpodest.

Geehrt wurden für die langjährige Vereinstreue:

25 Jahre

- Werner Brogli
- Otto Salewski

40 Jahre

- Pia Sacher

60 Jahre

- Max Stäuble

50 Jahre Swiss Cycling

- Bruno Sacher

Unter dem Traktandum Mutationen konnte die Versammlung erfreulicherweise 14 Mitglieder, davon 8 Jungbiker, neu in den Verein aufnehmen. Nach Berücksichtigung einiger Austritte zählt der Verein heute 184 Mitglieder inkl. 24 Jungbiker.

Das Jahresprogramm 2010 enthält wiederum einige Höhepunkte. Das sind die Veloferien in Giverola, Spanien, die Tourenwoche im Schwarzwald, die 3-tägige Vereinsreise in den Jura, die Teilnahme an einigen Wettkämpfen z.B. Blackforest Radmarathon, Go 4it Power-stafette in Wegenstetten und vieles mehr. Details können im Internet unter www.veloclub-zeiningen.ch entnommen werden. Im Anschluss an das Nachtessen wurde von Seppi Wittlin das Rangverlesen vom Jassen durchgeführt. Zum Jass-König wurde Hans Ammann und als letzter der Präsident Gusti Hohler ausgezeichnet.

Schon bald, im Jahr 2011, kann der Verein sein 100 jähriges Jubiläum feiern. Unter diesem Traktandum wurden die Anlässe im Jubiläumsjahr aufgezeigt. Die Vereinsmitglieder können sich bereits jetzt schon auf ein besonders attraktives und spezielles Jahr freuen (neue Trikots, längere Vereinsreise, etc.).



Bildlegende: Jungbiker des VMC